

Congreso de AVEPA 2007

(o la Conferencia Veterinaria del Sur de Europa)

Hace un año comentábamos en una editorial sobre el anterior Congreso de AVEPA en Madrid el cambio que se avecinaba, creando un nuevo modelo de congreso nacional de AVEPA con ambiciones internacionales. Hoy, poco después de su celebración, es hora de hacer un balance del mismo para determinar si el modelo propuesto cumple con los objetivos que tiene propuestos, es decir, constituir el mayor exponente de formación continua veterinaria para los asociados de AVEPA, pero también de la profesión veterinaria especializada en pequeños animales.



Ignacio Álvarez
Director Científico de
AVEPA

Desde el punto de vista de asistencia, el congreso ha sido un éxito sin precedentes con cerca de 3.000 veterinarios y, en su conjunto, unos 4.000 personas involucradas en dicho evento. El programa científico, el aspecto más relevante de un congreso, es otro de los aspectos que ha sido modificado de forma sustancial. En consonancia con lo anterior, este ha crecido hasta un número nunca visto de salas simultáneas de hasta diez disciplinas o áreas diferentes en un solo día.

Lógicamente, estas innovaciones crean nuevos problemas que esperamos solventar como es el nivel más adecuado de las ponencias o la demanda de las especialidades o ponentes, que a veces ha creado problemas de capacidad en las salas. De nuevo, las sugerencias de los socios nos pueden alertar sobre problemas o detalles que pueden mejorarse y para ello, hemos habilitado en la WEB de AVEPA una pequeña encuesta que os pedimos rellenéis (<http://www.avepa.org/formulariosatisfaccion08/inscrip.htm>).

Los Actos sociales son otro aspecto relevante de estos congresos y el nuevo reto está en conseguir que agraden, sino a todos, a la mayoría, aunque resulta difícil realizar actividades para un número tan elevado de asistentes. Creemos que esta es una asignatura pendiente en la que actualmente se está trabajando para incorporar mejoras demandadas por los socios de AVEPA.

En resumen, el congreso de AVEPA sigue siendo el 'Congreso de AVEPA' aunque con la ambición de mejorarlo y aumentarlo año tras año y que además tenga un atractivo europeo: este año han acudido más de 900 veterinarios extranjeros. Nuestro reto es que este objetivo de mejora continua se logre cada año.

Ignacio Álvarez
Director Científico de AVEPA